
Очереди на прием к врачу в 
поликлиниках – это проблема  
№ 1 и нашла она свое решение 
в городской больнице № 2. 

Руководство считает, что видео- и 
аудионаблюдение позволят не только 
искоренить такое явление, как очередь, 
но и будут способствовать дисциплине 
среди сотрудников больницы. Как рабо-
тает эта система контроля и какие еще 
преобразования произошли в больнице, 
воочию убедился глава города Евгений 
Тефтелев во время своего визита во 
вторую городскую больницу.

Градоначальник вместе со спикером 
горсобрания Александром Морозовым 
и начальником управления здравоохра-
нения администрации города Еленой 
Симоновой прошли по отделениям 
стационара больницы, посетили от-
ремонтированные палаты гинекологи-
ческого, геронтологического отделений 
и приемного покоя. Экскурсия по 
больнице завершилась в актовом зале, 

где главный врач Артем Черепанов 
рассказал, в каких направлениях сей-
час ведется работа в больнице, какие 
пути решения проблем найдены и как 
реализуется программа модернизации 
здравоохранения.

– С мая 2012-го МУЗ «Городская 
больница № 2» включено в Програм-
му модернизации здравоохранения, 
что позволило значительно улучшить 
материально-техническую базу, – от-
метил главный врач. –  Благодаря 
участию в этой программе, с мая по 
октябрь больница получила свыше 13 
млн. рублей на заработную плату со-
трудникам и почти 14 млн. рублей на 
медикаменты. Благодаря чему зарплата 
сотрудников больницы увеличилась, на 
данный момент она составляет свыше 
30 тысяч рублей. До конца года плани-
руется еще поступление на зарплату 
– около 4 млн. рублей, на медикаменты 
– 4,5 млн. рублей.

Также был решен вопрос с перерас-
пределением фонда заработной платы 
сотрудников. С августа 2012 года штат 
МУЗ «Городская больница № 2» был 

сокращен в среднем на 
25 единиц младшего 

медицинского пер-
сонала. Сэконом-
ленные средства 
были направлены 
на увеличение за-

работной платы 
других со-
трудников 
больницы. 
Таким об-
р а з о м , 
б ы л а 
устранена 
т е к у ч к а 
кадров и 
увеличена 
мотивация 
сотрудни-

ков для сохранения рабочего места. 
Также Артем Черепанов обратил 

внимание на то, что сейчас в больнице 
установлены недостающие кассовые 
аппараты. Это своевременное решение 
позволило существенно улучшить фи-
нансовую ситуацию: среднемесячный 
доход по платным услугам с 440 тысяч 
вырос до 3,5 млн. рублей.

Параллельно с этим ведется работа 
по улучшению качества медицин-
ского обслуживания. Горбольница  
№ 2 – первая из городских больниц, 
где устанавливаются камеры видео- и 
аудионаблюдения. На данный момент 
камеры появились в поликлиниках, в 
центре планирования семьи, а также 
в трех приемных покоях стационара 
больницы. По мнению руководства, 
видеонаблюдение позволит вести мо-
ниторинг очередей и в случае необхо-
димости использовать видеозаписи для 
разрешения конфликтных ситуаций. 
Также эта система необходима для 
безопасности и дисциплины сотруд-
ников. 

Кроме того,  для улучшения ситуации 
с очередями в городской больнице № 2  
на следующий год планируется внедре-
ние «электронной очереди». Пациенту 
уже не нужно будет выстаивать часами 
в очереди за талонами к специалистам. 
В июне этого года, благодаря активно-
му сотрудничеству с Министерством 
здравоохранения Челябинской области, 
больница получила 80 компьютеров 
и 60 принтеров для реализации этого 
проекта. 

– На сегодняшний момент сеть 
«проброшена»,  ведутся  монтажные 
работы, – акцентировал внимание со-
бравшихся главный врач больницы.

Уже сейчас пациенты второй го-
родской могут  высказать мнение 
по работе специалистов и качеству 
оказания медицинской помощи непо-
средственно главному врачу. По всем 

поликлиникам установлены почтовые 
ящики с указанием адреса, номера 
телефона и номера электронной почты 
главного врача больницы. Благодаря 
этому на электронную почту с вопро-
сами обратились 17 пациентов,  и все 
возникшие проблемы были решены 
более оперативно.

Изменения положительного характе-
ра коснулись и благоустройства боль-
ницы. За счет увеличения поступлений 
от платных услуг за последние полгода 
были проведены частичные ремонты 
палат,  куплены душевые кабины, 
вставлены пластиковые окна и двери. 
Также трансформации подвергнется и 
территория больницы, на следующий 
год заказан ландшафтный дизайн для 
создания во дворе живописных аль-
пийских горок.

 Бухгалтерия больницы, которая 
находилась не на территории учреж-
дения, наконец-то переведена в ад-
министративный корпус. Сотрудники 
больницы теперь могут сразу получать 
табели начисления заработной платы, 
и если возникают вопросы по начис-
лению зарплаты, то тут же решать их 
с бухгалтерами. Также расположение 
бухгалтерии рядом с договорным 
отделом и экономистами позволило  
значительно ускорить  документообо-
рот внутри учреждения.  В результате 
оплаты по счетам стали проходить 
быстрее. 

В здании, где раньше размещалась 
бухгалтерия, планируется организовать 
реабилитационный центр для постин-
сультных больных. Этот вопрос сейчас 
согласовывается в Министерстве здра-
воохранения Челябинской области. 

Но, несмотря на все преобразования 
в организации работы и увеличении 
дохода, больница остро нуждается в до-
полнительном финансировании. О чем 
в заключение своего доклада корректно 
заметил Артем Черепанов. 

В целом глава города остался дово-
лен увиденным, он подчеркнул, что 
вектор развития  выбран правильно. 
Начало положено, но работы впереди 
еще много. Относительно помощи 
больницы из средств бюджета Евгений 
Тефтелев лаконично ответил:

– Сейчас, кто работает, тому и дают. 
Постараемся выделить средства из 
бюджета. В феврале станет оконча-
тельно ясно.

Слова главы дополнил Александр 
Морозов:

– Учет и контроль – прежде всего. 
Благодаря учету и контролю во второй 
горбольнице, не хоромы, конечно, но 
уже что-то сделано. Меня порадовало, 
что до конца года заработает электрон-
ная очередь. Радует и то, что в больнице 
активно пополняются внебюджетные 
фонды.

Спустя неделю после визита главы 
мы попросили главного врача расска-
зать о том, что, так сказать, осталось 
«за кадром» этой встречи, и о новых 
событиях в больнице.

– На данный момент больница по-
лучила 1 млн. рублей из областного 
бюджета. Это стало возможным при 
деятельном содействии депутата Лены 
Колесниковой, – отметил Артем Чере-
панов. –  Часть этих средств планиру-
ется потратить на приобретение меди-
цинского оборудования: переносного 
рентгена и эндоскопической стойки. 
Уже сейчас больницей приобретены  
два электрокардиографа на сумму 119 
тыс. рублей и проявочная машина на 
сумму 225 тыс. рублей.

И еще одно событие – имиджевого 
характера. Больница меняет свое 
лицо – у нас разработан новый ло-
готип, а также создан и уже запущен 
новый сайт (http://gb2-mgn74.ru), на 
котором мы постарались предоста-
вить всю необходимую для пациентов 
информацию.  
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Городская больница № 2. Перезагрузка

График приема граждан  
в депутатском центре  

Магнитогорского местного  
отделения партии  
«Единая Россия»  

по адресу: ул. Суворова,132/3

Справки и запись по телефону 21-76-96.
18 декабря с 14.00 до 17.00 – Владимир 

Владимирович ДремоВ, депутат МГСД, 
член политсовета местного отделения партии 
«Единая Россия».

19 декабря с 14.00 до 17.00 – Семен Ан-
дреевич морозоВ, депутат МГСД, член 
партии «Единая Россия».

20 декабря с 14.00 до 17.00 – Владимир 
Лаврентьевич ТеренТьеВ, депутат 
МГСД, член партии «Единая Россия».

График приема граждан  
в депутатском центре  Магнитогорского 

местного отделения партии «Единая Россия»  
по адресу:  

пр. Пушкина, 19
Справки по телефону 248-298.
17 декабря с 15.00 до 17.00 – тематический 

прием «Методика расчета и начислений за 
ЖКУ в рамках постановления правительства 
РФ № 354» ведет представитель ЕРКЦ.

18 декабря с 14.00 до 17.00 – Владимир 
Иванович зябЛИцеВ – председатель 
Общества защиты прав потребителей, по-
мощник депутата ЗСЧО Александра Лео-
нидовича МАСТРУЕВА, член политсовета 
ММО партии «Единая Россия».

19 декабря с 15.00 до 17.30 – тематический 
прием «Сделки с недвижимостью, исклю-
чение рисков мошенничества при сделках» 
ведет Павел Владимирович рыбушкИн, 
представитель гильдии риелторов.

20 декабря с 18.00 до 20.00 – тематический 
прием «На приеме у юриста» ведет предста-
витель Ассоциации юристов России.

Конец света отменяется
дарья доЛинина

«Конец света отменяется! Да здравству-
ет Новолетие!» 

П
од таким девизом в этом году пройдут 
рождественские праздники в Магни-
тогорске. О том, что хорошего ждет 

горожан и гостей, журналистам рассказал на-
чальник управления культуры администрации 
города Александр Логинов.

– С 22 декабря по 15 января планируем около 
тридцати общегородских мероприятий, – гово-
рит Александр Логинов. – Концерты, конкурсы, 
районные праздники. Основной упор делается 
на праздники для детей. Практически каждый 
ребенок побывает на утреннике и получит 
подарок. 

В конце декабря в Магнитогорске проведут 
три масштабных праздника. 25 декабря в дра-
матическом театре имени Пушкина состоится 
губернаторская елка. На нее приглашены не 
только дети Магнитогорска, но и близлежа-
щих районов области, всего около 600 детей. 
В основном это будут победители олимпиад, 
спартакиад и различных конкурсов. В этот же 
день во Дворце творчества детей и молодежи 
пройдет елка главы города. 8 января во Дворце 
имени С. Орджоникидзе впервые состоится 
рождественский праздник – Архиерейская 
елка. Посетят ее детишки из малообеспечен-
ных семей и детских домов. 

Развернутся гуляния и на городских пло-
щадях. 22 декабря у курантов дадут старт 
«Новолетию-2013». Горожане увидят высту-
пления творческих коллективов учреждений 
культуры. Кроме того, запланирован конкурс 
на лучшую ледовую фигуру «Хрустальные 

миражи». Лучшему ледовому скульптору 
выплатят премию – сорок тысяч рублей. 
Второе место – тридцать тысяч рублей и 
третье место – двадцать тысяч. Остальные 
участники получат ценные призы. 

К слову, ледяной городок будет построен в 
морском стиле, и символ года  – Водяная Змея 
– будет непременно присутствовать. 

Кроме того, в Магнитке выберут и лучшего 
Деда Мороза. Сказочные волшебники должны 
будут не просто показать умение поздравлять и 
водить хороводы, но и провести собственную 

новогоднюю социальную акцию. Какую – это 
уже решать самим участникам. Организаторы 
предусмотрели денежные и поощрительные 
подарки. 

Финансы на новогоднюю кампанию по-
ступают из нескольких источников – бюджет 
города, благотворительные и спонсорские 
организации. Для сравнения – строительство 
ледового городка в Челябинске обходится 
от восьми до десяти миллионов рублей. В 
Магнитке уложились в три миллиона. Всего в 
городе построят шесть городков  


